

## UDI critica dichos de ex ministro de Frei

Como "gravísimas" calificaron el diputado Marcelo Forni y el senador Andrés Chadwick (ambos UDI) las declaraciones que hizo a La Tercera el ex ministro del Interior de Eduardo Frei, Carlos Figueroa (foto), quien pidió al ex vicepresidente de Cuba, Ricardo Alarcón, dejar a los frentistas que escaparon de la Cárcel de Alta Seguridad en



la isla. "Figueroa parece no estar consciente de la connotación del asesinato de Jaime Guzmán. Es el primer asesinato de un senador en democracia y la primera fuga de un penal en helicóptero", dijeron.

Por ello pedirán investigar si hubo obstrucción a la justicia y si Frei sabía lo que estaba sucediendo.